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RESOLUÇÃO N. 094, de 29 de junho de 2020.

“Acrescenta parágrafo único ao art. 106 e modifica o caput e o § 1º do art. 107
da Resolução n. 007, de 9 de novembro de 1990, que “Dispõe sobre o Regimento Interno

da Câmara Municipal de Araguari – Estado de Minas Gerais.”.”
   
A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e eu,

Presidente, com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, promulgo a seguinte
Resolução:

Art. 1º Fica acrescido o parágrafo único ao art. 106 da Resolução n. 007, de 9 de
novembro de 1990, que “Dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de Araguari
– Estado de Minas Gerais”, com a seguinte redação:

“Art. 106 ...
Parágrafo único. A ordem de apresentação dos oradores inscritos obedecerá a

rodízio entre os Vereadores, determinado pela ordem alfabética dos nomes, considerando na
sessão somente os inscritos na forma do caput deste artigo.”

Art. 2º O caput e o § 1º do art. 107 da Resolução n. 007, de 9 de novembro de 1990,
que “Dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de Araguari – Estado de Minas
Gerais”, passam a vigorar com a seguinte redação:

“Art. 107. É de vinte minutos, prorrogáveis mediante deliberação do Plenário por
mais dez minutos, o tempo de que dispõe o orador para pronunciar seu discurso, devendo
o Presidente adverti-lo que seu tempo está terminando com pelo menos um minuto de
antecedência.

§ 1º Mediante deliberação do Plenário, poderá ser prorrogado o prazo do orador,
mediante requerimento deste, desde que não haja outro inscrito, ou, havendo, com a anuência
deste, pelo tempo necessário à conclusão do seu discurso, até completar-se o horário para
o expediente, fixado no art. 100, I, deste Regimento.

...”

Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, esta Resolução entra em vigor na
data da sua publicação.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 29 de junho de 2020. 

Wesley Marcos Lucas de Mendonça                Ana Lúcia Rodrigues Prado
         Presidente                                                         Primeira Secretária

ATA

AVISO DE LICITAÇÃO
A CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI-MG, situada à Rua Cel. José Ferreira Alves, n° 758 –
Centro, nesta cidade, torna público que, com amparo na Lei Federal nº 8.666 de 21 de Junho
de 1993 e suas alterações posteriores, Lei Federal nº 10.520/2002 de 17 de Julho de 2002,
Decreto Federal nº 3.555 de 08 de Agosto de 2000, Lei Complementar nº 123/2006, Lei
Complementar nº 147/2014, Decreto Federal nº 6.204/07 de 05 de Setembro de 2010, através
do Pregoeiro e Equipe de Apoio designados pela Portaria n° GAB 001, de 02 de Março de
2020, realizará a Licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL SOB O SISTEMA DE REGISTRO
DE PREÇO, do tipo MENOR PREÇO POR LOTE, visando CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
FORNECIMENTO DE ALIMENTAÇÃO (CAFÉ DA MANHÃ E LANCHE DA TARDE), PARA VEREADORES,
FUNCIONÁRIOS, ESCOLA DO LEGISLATIVO E POR OCASIÕES DE EVENTOS INSTITUCIONAIS DA
CÂMARA MUNICIPAL CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA, de acordo com o Edital de Pregão
Presencial 005/2020 – SRP 003/2020 – Processo 010/2020, devendo a proposta e
documentação a ser entregues no Plenário da Câmara Municipal de Araguari, Comissão de
Pregão, no endereço rodapé, no dia 15 DE JULHO DE 2020, ATÉ ÀS 08h:30min, sendo que o
mesmo será aberto no mesmo dia e horário. Ficam convocados à competição licitatória todos
aqueles que tiverem o interesse na matéria, e que se enquadrarem nas condições estabelecidas

no inteiro teor do Edital, cujas cópias poderão ser obtidas no endereço acima mencionado,
em qualquer dia útil e durante o expediente normal, ou ainda no endereço via internet através
do site: www.araguari.mg.leg.br ou pelo email: licitacao@araguari.mg.leg.br. Maiores
informações, pelo telefone (034) 3249-1137 – Departamento de Licitações e Contratos.

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE MINAS GERAIS,
REALIZADA NO DIA NOVE DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE. A Câmara Municipal de Araguari,
Estado de Minas Gerais, reuniu-se ordinariamente no dia nove de junho de dois mil e vinte,
terça-feira, às oito horas, na Casa da Cultura Abdala Mameri, situada na Rua Coronel José
Ferreira Alves, número 1.098, nesta cidade. O presidente da Câmara, Vereador Wesley Marcos
Lucas de Mendonça, solicitou a primeira secretária que fizesse a chamada. I- PRIMEIRA
CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PSB- primeira secretária,
Leonardo Rodrigues da Silva Neto/REPUBLICANOS, Wanderlei Inácio/PROS, Wellington
Resende da Silva/PL, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PATRIOTA - presidente. Então o
presidente, invocando a proteção de Deus e em nome do povo araguarino, declarou aberta
a sessão e solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura da ata da sessão anterior e das
correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi lida a ata da sessão
ordinária da Câmara, realizada no dia dois de junho de dois mil e vinte. III- LEITURA DAS
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- Primeiramente, o presidente informou ao plenário que o
Decreto Legislativo n. 1.066, de 26 de maio de 2020, foi publicado na edição n. 223 do Diário
Oficial Eletrônico do Legislativo Municipal. Ofícios enviados pelo prefeito do Município: a)
n. 685/2020, em resposta ao requerimento n. 568/2020, da Vereadora Ana Lúcia Rodrigues
Prado; b) n. 692/2020, em resposta ao requerimento n. 502/2020, do Vereador Carlos Antônio
de Brito Machado; c) n.s 684, 702/2020, em resposta aos requerimentos n.s 506/2020,
2.114/2019, do Vereador Dhiosney de Andrade; d) n.s 681, 687, 703/2020, em resposta aos
requerimentos n.s 284, 518, 618/2020, do Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta; e) n.s
696, 698/2020, em resposta aos requerimentos n.s 620, 624/2020, do Vereador Giulliano
Sousa Rodrigues; f) n. 688/2020, em resposta ao requerimento n. 467/2020, do Vereador Levi
de Almeida Siqueira; g) n. 701/2020, em resposta ao requerimento n. 607/2020, do Vereador
Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha; h) n.s 683, 690/2020, em resposta aos requerimentos n.s
533, 536/2020, do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale; i) n.s 682, 691, 699/2020, em
resposta aos requerimentos n.s 554, 557, 653/2020, do Vereador Warley Ferreira de Morais;
j) n. 686/2020, em resposta ao requerimento n. 566/2020, do Vereador Wesley Marcos Lucas
de Mendonça; k) n.s 689, 700, 704/2020, em resposta aos requerimentos n.s 597, 634, 560/
2020, subscritos por diversos vereadores; l) n. 706/2020, contendo mensagem substitutiva
ao projeto de lei complementar n. 004/2020, que “Dispõe sobre a implantação de unidades
habitacionais de caráter provisório, na modalidade alojamento, no Município de Araguari,
dando outras providências”; m) n. 707/2020, encaminhando e solicitando urgência na
apreciação do projeto de lei n. 062/2020, que “Adequa a redação da alínea “b”, do inciso II,
do art. 2º da Lei n. 6.276, de 2 de abril de 2020, que “Autoriza a abertura de crédito especial
para a criação de dotações no vigente orçamento da Secretaria Municipal de Saúde, bem como
no Fundo Municipal de Saúde, mediante anulações parciais das dotações que menciona da
aludida Secretaria e do seu Fundo, no valor de R$15.848.437,29 (quinze milhões, oitocentos
e quarenta e oito mil, quatrocentos e trinta e sete reais e vinte e nove centavos), dando outras
providências”; n) n. 708/2020, encaminhando e solicitando urgência na apreciação do projeto
de lei n. 063/2020, que “Referenda os Convênios de n.s 003/2020 e 004/2020, que entre si
celebraram o Município de Araguari e o Hospital Santa de Misericórdia de Araguari, dando
outras providências”; o) Decreto n. 082/2020, estabelecendo ponto facultativo o dia doze
de junho do corrente, sexta-feira, posterior ao feriado de Corpus Christi. Ofício n. 105/2020
do Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto, comunicando à Mesa Diretora sua renúncia
como membro da Comissão Permanentes de Saúde e Assistência Social, da qual era presidente.
Ofício enviado pelo Vereador Cláudio Coelho Pereira, justificando sua ausência nas sessões
ordinárias da Câmara dos dias dois, nove e dezesseis de junho do corrente. Ofício enviado
pelo Vereador Luiz Antônio de Oliveira, justificando sua ausência nas sessões ordinárias da
Câmara, realizada nos dias dez e dezessete de março do corrente. Então, foi comunicado ao
plenário que a Mesa da Câmara, para os fins do disposto no inciso X, do art. 40, do Regimento
Interno da Câmara, combinado com o § 1°, da Lei n. 5.806/2016, acatou as justificativas e
deferiu os pedidos, considerando: que o Vereador Cláudio Coelho Pereira apresentou atestado
firmado pelo doutor Marcell de Melo Naves (CRM-MG 45.342); que o Vereador Luiz Antônio
de Oliveira apresentou atestado firmado pelo doutor Renato Nunes de Santana (CRM-MG
35.231). Ofício enviado pelo Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta, comunicando a sua
filiação ao Partido Socialista Brasileiro - PSB. IV- LEITURA DE PARECERES- O presidente da
Câmara, considerando que o Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto apresentou sua
renúncia como membro da Comissão Permanente de Saúde e Assistência Social, também,
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considerando que alguns vereadores comunicaram a nova filiação partidária, comunicou que
seria necessária a recomposição de algumas comissões permanentes, visando a representação
proporcional dos partidos, em cumprimento do disposto no § 3º do art. 32, da Lei Orgânica
do Município. Indicados os membros pelo plenário e não sendo registrada nenhuma
impugnação, estes foram nomeados pelo presidente da Câmara Municipal, ficando assim
compostas as seguintes comissões permanentes: a) Comissão Permanente de Legislação e
Justiça: Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues/PSB- presidente, Sebastião Joaquim Vieira/
PSL- vice-presidente, Wellington Resende da Silva/PL- membro; b) Comissão Permanente de
Serviços Públicos, Obras, Agroindústria, Comércio, Habitação, Política Urbana e Rural:
Vereadores Levi de Almeida Siqueira/MDB- presidente, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PSB-
vice-presidente, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV- membro; c) Comissão Permanente de
Educação e Cultura: Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues/PSB – presidente, Sebastião
Joaquim Vieira/PSL- vice-presidente, Carlos Antônio de Brito Machado/PL- membro; d)
Comissão Permanente de Esporte, Lazer e Turismo: Vereadores Leonardo Rodrigues da Silva
Neto/REPUBLICANOS- presidente, Wanderlei Inácio/PROS- vice-presidente, Ana Lúcia
Rodrigues Prado/PSB- membro; e) Comissão Permanente de Saúde e Assistência Social:
Vereadores Levi de Almeida Siqueira/MDB- presidente, Wanderlei Inácio/PROS- vice-presidente,
Ana Lúcia Rodrigues Prado/PSB- membro; f) Comissão Permanente de Trânsito e Transportes:
Vereadores Warley Ferreira de Morais/PSB- presidente, Wellington Resende da Silva/PL- vice-
presidente, Dhiosney de Andrade/PV- membro; g) Comissão Permanente da Juventude, de
Direitos Humanos e da Igualdade Racial: Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues/PSB-
presidente, Wanderlei Inácio/PROS- vice-presidente, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV- membro;
h) Comissão Permanente de Inovação e Empreendedorismo: Vereadores Warley Ferreira de
Morais/PSB- presidente, Sebastião Joaquim Vieira/PSL- vice-presidente, Carlos Antônio se
Brito Machado/PL- membro; i) Comissão Especial (projetos de decreto legislativo): Vereadores
Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV- presidente, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PSB- vice-
presidente, Wellington Resende da Silva/PL- membro. Permaneceram inalteradas as
composições das comissões permanentes não citadas. A Comissão Permanente de Finanças,
Orçamento e Tomada de Contas emitiu parecer pela aprovação do projeto de lei n. 054/2020
(realização do teste da Covid-19). V- APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os
Vereadores a seguir relacionados solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1)
Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira: a) n. 825/2020- que informe se
os estagiários irão retornar as atividades de imediato, após a pandemia, ou não mais retornarão;
2) Leonardo Rodrigues da Silva Neto: a) n. 826/2020- asfaltamento da Rua Diolina Américo
da Silva- Bairro Vieno; b) n. 827/2020- manutenção na estrada da região do Fundão; c) n. 828/
2020- instalação de lâmpadas de LED na Avenida Comissão Crulls; 3) Levi de Almeida Siqueira:
a) n. 829/2020- informações sobre a equipe contratada para a realização de manutenção nos
semáforos e sobre a noticiada aquisição de equipamentos mais modernos; segundo o
proponente, vários semáforos estariam trabalhando na intermitência (luz de alerta), mantendo
a população em estado de alerta e receosa; b) n. 831/2020- criação de equipe fixa para
recolhimento de animais de grande porte, inclusive nos finais de semana e feriado,
disponibilizando um telefone para recebimento de denúncias; destacou o proponente que,
em decorrência de sua atuação, em conjunto com o Vereador Leonardo Rodrigues da Silva
Neto, foi adquirido o caminhão para recolhimento dos animais; c) n. 832/2020- construção
de travessia elevada e de uma passarela sobre o canteiro da Avenida Minas Gerais, em frente
ao Banco Sicoob e o Centro de Simulação do IMEPAC; 4) Levi de Almeida Siqueira, Paulo Sérgio
Oliveira do Vale: a) n. 830/2020- informações sobre o contrato assinado com os motoristas
do transporte escolar, bem como sobre as providências tomadas durante a paralisação em
decorrência da pandemia, destacando que alguns motoristas fizeram até financiamentos
para atender as exigências de adequações nas vans, estando sem receber nenhum valor e sem
um posicionamento do Poder Executivo; b) n. 834/2020- relatório completo sobre a
distribuição de cestas básicas; 5) Levi de Almeida Siqueira, Wesley Marcos Lucas de Mendonça:
a) n. 833/2020- criação de um centro de atendimento especializado para idosos, mesmo que
seja em ala separada na Policlínica, visando diminuir a possibilidade de contágio; 6) Lúcio
Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira de Morais: a) n. 835/2020- reforma completa do
parque infantil (parquinho) existente na Travessa Santa Edwiges- Bairro Gutierrez; 7) Lúcio
Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 836/2020- aumentar o número de exames disponibilizados
para os pacientes do Sistema Único de Saúde; b) n. 837/2020- que informe se estariam
disponíveis e sendo aplicadas as vacinas indicadas pelo Ministério da Saúde, inclusive contra
a paralisia infantil; c) n. 838/2020- realização de operação tapa-buracos nas Ruas Alziro Zarur
e Humberto Tadeu Jordão- Bairro Goiás; d) n. 839/2020- realização de operação tapa-buracos
na Rua Tupaciguara- Bairro Miranda; e) n. 840/2020- recapeamento da Rua Coromandel-
Bairro Amorim; 8) Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 841/2020- cópia das notas empenhadas
do serviço de limpeza, capina e roçagem, bem como das ordens de serviço para cada empresa,
valores gastos e saldos remanescentes de dezembro de dois mil e dezenove até a presente
data; b) n. 842/2020- estruturação da Gerência de Contratos e Convênios da Secretaria
Municipal de Planejamento, Orçamento e Habitação, que não teria programas e pessoal para
elaborar projetos arquitetônicos e complementares, prejudicando a execução de emendas
parlamentares; c) n. 844/2020- que encaminhe projeto de lei referendando os recursos de
enfrentamento da pandemia de Covid-19, destinados por emendas parlamentares e
depositados no Fundo Municipal de Saúde, pois a Santa Casa de Misericórdia estaria
aguardando para dar continuidade na implantação de dez novos leitos; d) n. 845/2020- que
informe a atual porcentagem operacional da Estação de Tratamento de Esgoto Central, bairros
beneficiados e ainda não atendidos, especificando o motivo; 9) Lúcio Flávio Rodrigues da
Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas de
Mendonça: a) n. 843/2020- construção de calçada nos dois lados da via do Cesac III, que dá
acesso ao Bairro Milenium, ao Loteamento Residencial Solar Park Bela Vista e Avenida do
Contorno; 10) Warley Ferreira de Morais: a) n. 848/2020- encaminhando para análise
anteprojeto de lei que determina a obrigatoriedade do uso de máscaras, no âmbito do
Município de Araguari, em razão da pandemia da Covid-19; b) n. 849- que informe de forma
detalhada a especificação técnica da tinta utilizada no serviço de pintura estratigráfica; segundo
o proponente, as pinturas realizadas recentemente já estariam apagadas; c) n. 850/2020-
cópia do atual contrato referente ao serviço de pintura estratigráfica, informando os valores
empenhados até o momento e o total que deverá ser pago até o final do contrato; d) n. 851/
2020- aquisição do equipamento necessário (caminhão, etc.) para que o Município possa
realizar o serviço de pintura estratigráfica nas vias, sem a necessidade de contratar empresa

terceirizada; e) n. 853/2020- recapeamento da Rua Indianópolis- Bairro Santiago; f) n. 855/
2020- instalação de semáforo no cruzamento da Avenida Bahia com a Rua Natal Mujalli; g)
n. 856/2020- instalação de semáforo no cruzamento da Avenida Coronel Belchior de Godoi
com a Rua Dezenove de Outubro; h) n. 857/2020- instalação de travessia elevada em frente
ao número 758 da Rua Olegário Maciel, nas proximidades da Comarco; i) n. 858/2020-
realização de limpeza no terreno baldio situado na Rua José Tiradentes de Lima, divisa dos
Bairros Jardim Regina e Santa Helena; j) n. 859/2020- instalação de semáforo no cruzamento
das Praças Padre Nilo Tabuquini e José Rodrigues Alves, próximo a Igreja Matriz do Senhor
Bom Jesus da Cana Verde;  11) Giulliano Sousa Rodrigues, Warley Ferreira de Morais: a) n.
852/2020- refazer a travessia elevada na entrada do Distrito de Amanhece, em frente ao
posto de combustíveis; 12) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Warley Ferreira de Morais, Wellington
Resende da Silva: a) n. 854/2020- instalação de semáforo no cruzamento da Avenida Vereador
Geraldo Teodoro com a Rua dos Inhambús; 13) Warley Ferreira de Morais, Wellington Resende
da Silva: a) n. 860/2020- instalação de semáforo no cruzamento da Avenida Brasil com a Rua
Amazonas; 14) Giulliano Sousa Rodrigues, Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas
de Mendonça: a) n. 861/2020- conclusão das obras de asfaltamento da Rua Ana Batista-
Bairro Vieno, ao lado do Centro Municipal de Educação Infantil Maria Barbosa Neves, bem
como extensão de rede elétrica no local; b) n. 863/2020- disponibilizar testes rápidos da
Covid-19 para diretores, professores e servidores diretos da rede municipal de ensino; c) n.
864/2020- instalação de postes de iluminação pública e luminárias em frente ao número 171
da Rua Antônio Mordente Filho, Bairro Milenium, no espaço onde encontra-se a academia ao
ar livre; d) n. 865/2020- disponibilizar testes rápidos da Covid-19 para os servidores da área
da saúde, assim como para os funcionários de hospitais particulares, laboratórios, clínicas;
15) Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira de Morais,
Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 862/2020- construção de um calçadão com início
na Rua Maria Borella Pellegrini, passando pelas Ruas Claudinei Roosevelt Della Posta, Antônio
Machado Andrade, Antônio Mordente Filho, Albino Carpanêda Pinho, Mauro Farias, que
margeiam os trilhos da ferrovia VLI, nos Bairros Milenium e Gutierrez; 16) Ana Lúcia Rodrigues
Prado, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 867/2020- que informe a quantidade de vagas
de UTI disponíveis para o enfrentamento da Covid-19, e quantas estariam sendo ocupadas;
b) n. 869/2020, 871/2020- que informe se foi retirado o telefone de denúncias e plantões de
enfrentamento a Covid-19; c) n. 870/2020- retorno das cirurgias eletivas, dentro das medidas
de prevenção da Covid-19; d) n. 872/2020- reparo na linha telefônica da Unidade Básica de
Saúde do Bairro Amorim, pois o problema estaria impedindo a realização de eletrocardiograma;
e) n. 873/2020- reforma do banheiro na Praça Waldomiro Barbosa- Bairro dos Bosques; f)
n. 874/2020- troca das lâmpadas queimadas em frente ao número 340 da Rua Ismael
Moutinho- Bairro Milenium; g) n. 875/2020- melhorias do trânsito na Rua Raul José de Belém
cruzamento com a Avenida José Messias da Silva- Bairro dos Bosques; 17) Dhiosney de
Andrade: a) n. 876/2020- cópia dos empenhos, pagamentos e notas das compras de produtos
da empresa Vale Comercial Ltda., nos anos de dois mil e dezoito, dois mil e dezenove e dois
mil e vinte; b) n. 878/2020- que encaminhe cópia de documentos referentes ao almoxarifado
da Secretaria Municipal de Saúde, localizado no Bairro Independência- alvará de
funcionamento, localização e liberações para armazenamento de produtos, alvará do Corpo
de Bombeiros, contrato de aluguel, e que informe os valores pagos; c) n. 879/2020- cópia do
certificado do curso de transporte escolar de cada motorista que presta o serviço para o
Município, conforme prevê o art. 135 do Código de Trânsito Brasileiro; d) n. 880/2020-
roçagem e limpeza do mato no Aeroporto Santos Dumont; e) n. 881/2020- cópia das apólices
do seguro de Responsabilidade Civil Veicular (RCV) e do seguro de Acidentes Pessoais de
Passageiros (APP), referentes aos veículos que transportam os alunos e professores; 18)
Dhiosney de Andrade, Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 877/2020- cópia da dispensa de
licitação para a compra de EPIs – equipamentos de proteção individual (jalecos, máscaras,
luvas, etc.), bem como das notas, especificando o valor por item, empenhos e relatório da
destinação do material; 19) Douglas Vieira Rodrigues Tosta: a) n. 884/2020- que estude a
possibilidade de instaurar sindicância interna para analisar os motivos que têm levado o
Município perder vários processos, por revelia ou inércia; encaminhar cópia dos processos
movidos contra o Município (resultado), de dois mil e dezoito a dois mil e dezenove; 20)
Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Warley Ferreira de Morais: a) n. 885/2020- justificativa e
amparo legal para a suspensão dos contratos com os estagiários; b) n. 886/2020- substituição
das lâmpadas queimadas na Avenida Brasil; c) n. 887/2020- instalação de cabines de
nebulização na região central da cidade, onde há maior circulação de pessoas, para auxiliar
no combate a Covid-19; 21) Giulliano Sousa Rodrigues: a) n. 888/2020- informações sobre
as emendas parlamentares destinadas ao Aeroporto Santos Dumont; b) n. 889/2020-
realização de limpeza geral nas Avenidas Minas Gerais, Mato Grosso e Brasil; c) n. 890/2020-
que a Superintendência de Água e Esgoto faça a aquisição da válvula bloqueadora de ar, para
a realização de teste sobre a eficácia do dispositivo; segundo o proponente, dados comprovam
que o hidrômetro registra a passagem de ar, elevando a conta de água; d) n. 891/2020- que
informe se foi implantada no Município a plataforma eletrônica para licitações; se negativa
a resposta, especificar o prazo para a aquisição do sistema, visando a realização do pregão
eletrônico; 22) Sebastião Joaquim Vieira: a) n. 892/2020- que seja viabilizado o pagamento
do vale-alimentação aos conselheiros tutelares; b) n. 893/2020- realização de manutenção
no poste de iluminação pública existente em frente ao número 65 da Rua José Carlos- Bairro
Santiago; c) n. 894/2020- realização de manutenção na iluminação pública e instalação de
lâmpadas de LED na Rua Padre Gusmão- Bairro Paraíso; d) n. 895/2020- encaminhando para
análise o anteprojeto de lei que altera a Lei n. 5.426, de 8 de setembro de 2014, que dispõe
sobre a licença por motivo de doença em pessoa da família dos servidores públicos municipais
da Administração Direta e Indireta do Município; e) n. 896/2020- instalação de duas barras
fixas na academia ao ar livre localizada em frente ao número 880 da Avenida Mato Grosso,
Bairro Miranda. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale solicitou o envio de ofícios de pêsames
(requerimentos n.s 846/2020 e 847/2020) às famílias de José Vaz Filho e de Maura Borges de
Morais. Os Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley
Ferreira de Morais, Wellington Resende da Silva e Wesley Marcos Lucas de Mendonça,
solicitaram ao deputado estadual Doorgal Gustavo Sad Lafayette de Andrada (requerimento
n. 866/2020), a apresentação de emenda ao projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias, visando
a construção de cobertura na quadra de esportes localizada na Avenida Batalhão Mauá-
Bairro Gutierrez, conforme pedido apresentado pelo presidente do Bairro Santa Helena, Almir
Júlio Neto. A Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado e o Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da
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Cunha solicitaram o envio de ofício de pêsames (requerimento n. 868/2020), à família de
Maria de Lourdes Gonçalves. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de
Brito Machado, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo
Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Luiz
Antônio de Oliveira, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Sebastião Joaquim Vieira, Wanderlei Inácio,
Warley Ferreira de Morais, Wellington Resende da Silva, Wesley Marcos Lucas de Mendonça,
apresentaram o requerimento n. 882/2020, contendo número regimental de assinaturas,
solicitando a dispensa dos interstícios regimentais para discussão e votação do projeto de
lei complementar n. 004/2020. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de
Brito Machado, Dhiosney de Andrade, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa
Rodrigues, Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Luiz Antônio de Oliveira,
Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Sebastião Joaquim Vieira, Wanderlei Inácio, Warley Ferreira de
Morais, Wellington Resende da Silva, Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram o
requerimento n. 883/2020, contendo número regimental de assinaturas, solicitando a dispensa
dos interstícios regimentais para discussão e votação do projeto de lei n. 054/2020. O Vereador
Warley Ferreira de Morais apresentou moções de aplauso: a) n. 037/2020, a Estamparia Up
Criações, pela reinauguração ocorrida no dia primeiro de junho do corrente, dando ciência ao
senhor Linniker; b) n. 038/2020, ao Instituto Flor de Lótus, pela inauguração da sede no dia
primeiro de junho do corrente, dando ciência a senhora Dayane Ferreira Machado Santos. O
Vereador Giulliano Sousa Rodrigues apresentou moção de aplauso (n. 039/2020) a Secretaria
Municipal de Políticas sobre Drogas, pela criação e instalação de varal solidário na Praça
Getúlio Vargas. Os Vereadores Dhiosney de Andrade,  Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi
de Almeida Siqueira e Paulo Sérgio Oliveira do Vale, apresentaram a emenda n. 002 ao projeto
de lei complementar n. 004/2020 (unidades habitacionais de caráter provisório),
acrescentando os seguintes parágrafos ao art. 6º: “§ 4º As empresas que irão construir as
unidades habitacionais ficam vedadas a contratação, aluguel ou aquisição de área que seja de
propriedade de agente político ou que esteve em cargo similar/análogo nos últimos cinco
anos. § 5º Exclui das áreas destinadas a construção do empreendimento o Distrito Industrial.”
O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça fez a retirada do projeto de lei n. 012/2019,
que “Modifica a denominação da Avenida Dois, situada no Loteamento Jardim Botânico,
Bairro dos Bosques, para Avenida dos Andradas.” A Mesa da Câmara, composta pelos
Vereadores Wesley Marcos Lucas de Mendonça – presidente, Warley Ferreira de Morais –
vice-presidente, Ana Lúcia Rodrigues Prado – primeira-secretária, Giulliano Sousa Rodrigues
Prado – segundo-secretário, apresentou o projeto de resolução n. 003/2020, que “Acrescenta
parágrafo único ao art. 106 e modifica o caput e o § 1º do art. 107 da Resolução n. 007, de
9 de novembro de 1990, que “Dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de
Araguari – Estado de Minas Gerais”.” Não foi apreciado o requerimento n. 882/2020, em
virtude da apresentação, pelo prefeito, de substitutivo ao projeto de lei complementar n.
004/2020. Foi aprovado por doze votos o requerimento n. 883/2020. VI- ORADORES INSCRITOS-
Encontravam-se inscritos os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Wesley Marcos Lucas de
Mendonça, Carlos Antônio de Brito Machado, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Sebastião
Joaquim Vieira, Levi de Almeida Siqueira, Dhiosney de Andrade,  Paulo Sérgio Oliveira do Vale,
Wanderlei Inácio, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Warley Ferreira de Morais, Giulliano
Sousa Rodrigues. Fizeram uso da tribuna os Vereadores Sebastião Joaquim Vieira, Dhiosney
de Andrade, Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Wanderlei Inácio, os demais dispensaram. O
Vereador Sebastião Joaquim Vieira destacou ser necessário adaptar as escolas municipais a
pandemia da Covid-19, com a transmissão de aulas online; disse também que, neste período
de quarentena, estaria faltando o compromisso com os estudantes, por parte da Secretaria
Municipal de Educação. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale pediu aparte e declarou que
Araguari perdeu um milhão e trezentos mil reais em recursos para a construção de arena
multiuso, por falta de estrutura técnica na elaboração de projetos. O Vereador Sebastião
Joaquim Vieira relatou alguns casos de pessoas doentes com dificuldade de atendimento
médico e que, em situações mais graves, não conseguem ser encaminhadas para Uberlândia.
O Vereador Dhiosney de Andrade discorreu sobre o projeto que cria critérios de construção
de alojamentos para funcionários de outras cidades que irão instalar uma grande empresa no
Município, alegando que o assunto tem que ser bem analisado. Comentou também sobre o
pagamento de férias-prêmio ao superintendente da SAE, André Fabiano dos Reis, alegando
que foi de forma indevida por não comprovar cinco anos consecutivos de trabalhos prestados.
O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale ressaltou a necessidade de organização de alguns
setores da Administração Pública Municipal, destacando a falta de elaboração de projetos
técnicos, indisponibilizando a utilização de recursos advindos para Araguari. Afirmou que o
Município não tem um Departamento de Licença Ambiental Municipal, o que impossibilita
a venda de produtos de pequenos fazendeiros e dificulta o ecoturismo local. O Vereador
Wanderlei Inácio relatou os benefícios com a construção de alojamentos para funcionários
de outras localidades que irão instalar uma empresa no Município. VII- SEGUNDA CHAMADA-
Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PSB, Carlos Antônio de Brito
Machado/PL, Dhiosney de Andrade/PV, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa
Rodrigues/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/REPUBLICANOS, Levi de Almeida Siqueira/
MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSB, Luiz Antônio de Oliveira/PSB, Paulo Sérgio Oliveira
do Vale/PV, Sebastião Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PROS, Warley Ferreira de Morais/
PSB, Wellington Resende da Silva/PL, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PATRIOTA. VIII-
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS EM PAUTA- Encontravam-se na pauta desta sessão
ordinária os projetos a seguir relacionados; antecedendo cada votação, foi anunciada a
discussão da matéria. Em votação o projeto de lei n. 043/2020, de autoria do Vereador Giulliano
Sousa Rodrigues, foram aprovados por quatorze votos: a) pareceres das Comissões
Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos, Obras, Agroindústria, Comércio,
Habitação, Política Urbana e Rural; b) projeto de lei n. 043/2020 e o parecer da Comissão
Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos
gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposição
de Lei n. 028, de 9 de junho de 2020, que “Modifica a denominação da Rua “L”, localizada no
Loteamento Residencial Jardim Botânico, Bairro dos Bosques, para Rua Aristóteles Alcântara.”
Em votação a proposta de Emenda à Lei Orgânica do Município n. 092/2019 (de autoria do
Executivo), em segundo turno, foram aprovados por quatorze votos: a) pareceres das
Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos, Obras, Agroindústria,
Comércio, Habitação, Política Urbana e Rural, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas,
e da Comissão Especial, favoráveis à matéria; b) proposta de Emenda à Lei Orgânica do Município

de Araguari/MG n. 092/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação; referida
matéria, promulgada pela Mesa Diretora da Câmara, foi convertida na Emenda à Lei Orgânica
do Município de Araguari n. 048, de 9 de junho de 2020, que “Altera a redação do inciso II do
art. 121 da Lei Orgânica do Município de Araguari/MG, e de seu parágrafo único.” Em votação
o projeto de lei n. 052/2020, de autoria do Executivo, foram aprovados: a) por quatorze
votos, os pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos,
Obras, Agroindústria, Comércio, Habitação, Política Urbana e Rural, de Educação e Cultura; b)
por treze votos (ausente do plenário o Vereador Wanderlei Inácio), o projeto de lei n. 052/
2020 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias
correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer
e transformou este na Proposição de Lei n. 029, de 9 de junho de 2020, que “Introduz
alterações na Lei n. 3.181, de 31 de março de 1997, que “Dispõe sobre a criação do Conselho
Municipal de Cultura de Araguari e dá outras providências”, modificada pelas Leis de n.s
4.263, de 30 de agosto de 2006, 5.448, de 13 de novembro de 2014, e 5.569, de 16 de junho
de 2015.” Quando da discussão do projeto de lei n. 053/2020, o plenário aprovou por treze
votos, o pedido de vista, por quinze dias, formulado pelo Vereador Sebastião Joaquim Vieira.
Foram aprovados por quatorze votos os projetos de decreto legislativo n.s 035/2020 (de
autoria da Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado e do Vereador Giulliano Sousa Rodrigues),
n. 036/2020 (de autoria dos Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues e Leonardo Rodrigues da
Silva Neto), n. 037/2020 (de autoria do Vereador Giulliano Sousa Rodrigues), e correspondentes
pareceres das Comissões Permanente de Legislação e Justiça e Especial; também por quatorze
votos, foram aprovados os pareceres da Comissão Permanente de Redação, sendo que referidos
projetos, promulgados pelo presidente da Câmara, foram convertidos respectivamente nos
Decretos Legislativos: a) n. 1.067, de 9 de junho de 2020, que “Concede o Diploma de Honra
ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Leonardo de Araújo Alves”; b) n. 1.068, de 9 de junho de
2020, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Atílio Vitor de
Aguiar Paiva”; c) n. 1.069, de 9 de junho de 2020, que “Concede o Diploma de Honra ao
Mérito ao Excelentíssimo Senhor Reginaldo Américo Sousa Silva.” No parecer da Comissão
Permanente de Redação ao projeto de decreto legislativo n. 035/2020, o Vereador Wellington
Resende da Silva assinou em substituição a Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado
(proponente). Quando da discussão do projeto de lei n. 054/2020, foi concedida vista, por
seis dias, ao Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto. IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA
DA SESSÃO ANTERIOR- Foi aprovada sem restrições, por quatorze votos, a ata da sessão
ordinária da Câmara, realizada no dia dois de junho de dois mil e vinte. X- DISCUSSÃO E
VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES- Foram aprovados, por quatorze votos: a) requerimentos n.s
754, 755, 756, 757, 758, 766, 767, 768, 769, 770, 772, 773, 774, 789, 797 (exceto o pedido
sobre a Rua Raul José de Belém e a Avenida Porto Alegre, já formulado por meio dos
requerimentos n.s 104, 510, 714/2020), 798, 799, 800, 801, 802, 803, 804, 805, 806, 809,
810, 811, 812, 813, 814/2020, apresentados na sessão ordinária do dia dois de junho do
corrente; b) requerimentos n.s 825, 826, 828, 829, 830, 831, 832, 833, 834, 835, 836, 837,
838, 839, 841, 842, 843, 844, 845, 846, 847, 848, 849, 850, 851, 852, 853, 854, 855, 856,
857, 858, 859, 861, 863, 864, 865, 866, 867, 868, 869, 872, 873, 874, 875, 876, 877, 878,
879, 880 (exceto o pedido de roçagem, já formulado por meio do requerimento n. 182/
2020), 881, 884, 885, 886, 887, 888, 889 (exceto o pedido sobre a Avenida Mato Grosso,
já formulado por meio do requerimento n. 053/2020), 890, 891, 892, 893, 894 (exceto o
pedido sobre manutenção, já formulado por meio do requerimento n. 782/2020), 895, 896/
2020, apresentados nesta sessão; c) moções de aplauso n.s 037, 038 e 039/2020. Não foram
apreciados os requerimentos n.s 771, 827, 840, 860, 862, 870, 871/2020, pois os pedidos
constantes destes já foram formulados por meio dos requerimentos n.s 475, 528, 180, 208,
227, 654, 869/2020, respectivamente. XI- ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficou para
a ordem do dia da próxima sessão ordinária o projeto de lei n. 054/2020. Antes da chamada
final, o presidente da Câmara comunicou que a Comissão Permanente de Finanças, Orçamento
e Tomada de Contas realizará, no dia dezessete de junho do corrente, às nove horas, neste
local, audiência pública para a apresentação pelo Poder Executivo do cumprimento das metas
fiscais referentes ao terceiro quadrimestre de dois mil e dezenove. XII- CHAMADA FINAL-
Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PSB, Carlos Antônio de Brito
Machado/PL, Dhiosney de Andrade/PV, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa
Rodrigues/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/REPUBLICANOS, Levi de Almeida Siqueira/
MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSB, Luiz Antônio de Oliveira/PSB, Paulo Sérgio Oliveira
do Vale/PV, Sebastião Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PROS, Warley Ferreira de Morais/
PSB, Wellington Resende da Silva/PL, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PATRIOTA; ausentes
na sessão os Vereadores Cláudio Coelho Pereira/SD, Jander Souza Patrocínio/PSB. O horário
de duração da presente sessão foi prorrogado no decorrer desta, por duas horas, após
aprovação do plenário. O presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça agradeceu a presença
de todos, convocou os vereadores para a próxima sessão ordinária da Câmara, a realizar-se
às oito horas do dia dezesseis de junho do corrente; e, às doze horas e quarenta e cinco
minutos, declarou encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais,
em nove de junho de dois mil e vinte. Ata aprovada sem restrições, por quinze votos. Sala das
sessões, em dezesseis de junho de dois mil e vinte. - Vereador Wesley Marcos Lucas de
Mendonça-presidente;  - Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado- primeira secretária.

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE MINAS GERAIS,
REALIZADA NO DIA DEZESSEIS DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE. A Câmara Municipal de Araguari,
Estado de Minas Gerais, reuniu-se ordinariamente no dia dezesseis de junho de dois mil e
vinte, terça-feira, às oito horas, na Casa da Cultura Abdala Mameri, situada na Rua Coronel
José Ferreira Alves, número 1.098, nesta cidade. O presidente da Câmara, Vereador Wesley
Marcos Lucas de Mendonça, solicitou a primeira secretária que fizesse a chamada. I- PRIMEIRA
CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PSB- primeira secretária,
Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/REPUBLICANOS, Lúcio Flávio
Rodrigues da Cunha/PSB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Wanderlei Inácio/PROS, Wellington
Resende da Silva/PL, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PATRIOTA - presidente. Então o
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presidente, invocando a proteção de Deus e em nome do povo araguarino, declarou aberta
a sessão e solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura da ata da sessão anterior e das
correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi lida a ata da sessão
ordinária da Câmara, realizada no dia nove de junho de dois mil e vinte. III- LEITURA DAS
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- Ofícios enviados pelo prefeito do Município: a) n.s 730,
731/2020, em resposta aos requerimentos n.s 667, 664/2020, da Vereadora Ana Lúcia
Rodrigues Prado; b) n. 719/2020, em resposta ao requerimento n. 509/2020, do Vereador
Douglas Vieira Rodrigues Tosta; c) n. 712/2020, em resposta ao requerimento n. 627/2020,
do Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha; d) n.s 724, 725, 726, 727, 736/2020, em
resposta aos requerimentos n.s 646, 647, 648, 643, 535/2020, do Vereador Paulo Sérgio
Oliveira do Vale; e) n.s 711, 713, 716, 722, 723, 728, 729/2020, em resposta aos
requerimentos n.s 638, 632, 637, 709, 706, 640, 329/2020, do Vereador Sebastião Joaquim
Vieira; f) n.s 715, 717, 732, 733, 735/2020, em resposta aos requerimentos n.s 651, 654,
558, 559, 549/2020, do Vereador Warley Ferreira de Morais; g) n. 734/2020, em resposta ao
requerimento n. 564/2020, do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça; h) n.s 714, 718,
721/2020, em resposta aos requerimentos n.s 614, 585, 740/2020, subscritos por diversos
vereadores; i) n.s 705 e 720/2020, encaminhando os saldos bancários referentes aos períodos
de primeiro a cinco e de oito a dez de maio do corrente; j) n. 749/2020, encaminhando e
solicitando urgência na apreciação do projeto de lei n. 064/2020, que “Estabelece a estrutura
orgânica do Poder Executivo do Município de Araguari e dá outras providências.” Ofício
enviado pelo Vereador Jander Souza Patrocínio, justificando sua ausência na sessão ordinária
da Câmara, realizada no dia nove de junho do corrente. Então, foi comunicado ao plenário
que a Mesa da Câmara, para os fins do disposto no inciso X, do art. 40, do Regimento Interno
da Câmara, combinado com o § 1°, da Lei n. 5.806/2016, acatou a justificativa e deferiu o
pedido, considerando que o Vereador Jander Souza Patrocínio apresentou atestado firmado
pelo doutor Daniel Valério Dias dos Reis (CRM-MG 83016). IV- LEITURA DE PARECERES- Os
presidentes das comissões permanentes a seguir relacionadas encaminharam à Mesa da
Câmara pareceres aos projetos em tramitação, conforme disposto no art. 79 do Regimento
Interno. A Comissão Permanente de Legislação e Justiça emitiu pareceres pela aprovação: a)
projeto de lei n. 040/2020 (LDO); b) projeto de lei n. 062/2020 (altera Lei n. 6.276/2020-
abertura de crédito especial no orçamento da Secretaria e do Fundo Municipal de Saúde); c)
projeto n. 063/2020 (referenda convênios celebrados com a Santa Casa de Misericórdia); d)
mensagem substitutiva enviada pelo prefeito- ofício n. 706/2020- ao projeto de lei
complementar n. 004/2020 (implantação unidades habitacionais de caráter provisório-
alojamento); e) projeto de lei complementar n. 005/2020 (altera Lei Complementar n. 117/
2015- altera o regime jurídico dos empregos públicos para o Regime Estatutário)- com voto
contrário ao parecer do Vereador Sebastião Joaquim Vieira; f) projetos de decreto legislativo
n.s 038/2020, 039/2020 e 040/2020, concedendo o Diploma de Honra ao Mérito a Rui
Anderson, José Joaquim Lopes e Aurora Maria Lopes, respectivamente. A Comissão
Permanente de Serviços Públicos, Obras, Agroindústria, Comércio, Habitação, Política Urbana
e Rural emitiu pareceres pela aprovação do projeto de lei n. 063/2020 e da mensagem
substitutiva ao projeto de lei complementar n. 004/2020 (ofício n. 706/2020- prefeito). A
Comissão Permanente de Saúde e Assistência Social emitiu pareceres pela aprovação dos
projetos de lei n.s 062/2020 e 063/2020. A Comissão Permanente de Meio Ambiente emitiu
parecer pela aprovação da mensagem substitutiva ao projeto de lei complementar n. 004/
2020 (ofício n. 706/2020- prefeito). A Comissão Permanente de Trânsito e Transportes emitiu
parecer pela aprovação da mensagem substitutiva ao projeto de lei complementar n. 004/
2020 (ofício n. 706/2020- prefeito); o Vereador Dhiosney de Andrade- membro, não assinou
o parecer. V- APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereadores a seguir
relacionados solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) Leonardo Rodrigues da
Silva Neto: a) n. 897/2020- que seja autorizada a imediata liberação das praças de esporte,
escolas de futebol, quadras poliesportivas, entre outros espaços destinados ao esporte; b)
n. 898/2020- que seja autorizada a imediata liberação do Bosque John Kennedy; c) n. 900/
2020- relação dos terrenos de propriedade do Município, especificando os endereços; d) n.
901/2020- instalação de lâmpadas de LED nos Cemitérios Bom Jesus e Park; e) n. 902/2020-
asfaltamento do cruzamento da Avenida Brasil com a Avenida Coronel Belchior de Godoi; f)
n. 903/202- instalação de redutor de velocidade em frente ao número 45 da Rua Rialma,
Bairro Brasília; g) n. 904/2020- asfaltamento da Rua dos Jequitibás, no Bairro São Sebastião;
h) n. 905/2020- troca da lâmpada queimada em frente ao número 510 da Rua Sacramento-
Bairro Santiago; 2) Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley
Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 899/2020- que encaminhe relatório contendo os gastos
do Município com a reforma do antigo hospital municipal (material e profissionais); 3) Leonardo
Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira: a) n. 906/2020- limpeza dos bueiros (bocas
de lobo) nos Residencial Bela Suíça I, II e III; b) n. 908/2020- relatório completo das reuniões
do Comitê de Enfrentamento a Covid-19, contendo as decisões durante o período, para levar
ao conhecimento da população as medidas e cuidados tomados; c) n. 909/2020- que informe
como foram feitos os planos de contingenciamento e de fiscalização na prestação de serviços
pelos supermercados; segundo o proponente, constatou durante o final de semana diversas
aglomerações e dificuldades no atendimento seguro; d) n. 910/2020- realização de estudos
técnicos e debates quanto a possibilidade de suspensão da cobrança da Contribuição para
Custeio da Iluminação Pública, durante o período de vigência do decreto de calamidade; 4)
Ana Lúcia Rodrigues Prado, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira: a) n.
907/2020- contratação de médicos geriatras para atendimento aos idosos, estabelecendo
horário especial para os atendimentos nas Unidades Básicas de Saúde e de Saúde da Família;
5) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 911/2020- realização de operação tapa-buracos na
Rua Pastor Florentino Ferreira esquina com a Rua Natália Wolfgang- Bairro dos Industriários;
b) n. 913/2020- limpeza nos canteiros da Avenida Batalhão Mauá e poda da árvore em frente
ao número 1.762, pois os galhos estariam atrapalhando a visão dos motoristas; 6) Ana Lúcia
Rodrigues Prado, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 912/2020- manutenção e
cascalhamento nas estradas rurais da região do Bom Jardim; b) n. 917/2020- que em conjunto
com o Instituto Master de Ensino Presidente Antônio Carlos – IMEPAC, sejam realizados
testes da Covid-19 nos funcionários da empresa LD Celulose; 7) Leonardo Rodrigues da Silva
Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 914/2020- limpeza
da calçada na Rua João dos Santos Moutinho, Bairro Goiás, nos fundos do Centro Municipal
de Educação Infantil – CMEI Vó Zita; 8) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos Lucas
de Mendonça: a) n. 915/2020- realização de limpeza nos bueiros (bocas de lobo) da cidade;
9) Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos Lucas de
Mendonça: a) n. 916/2020- cópia do processo licitatório sobre a recente compra de trezentos
computadores; 10) Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 918/2020- que seja criada a licença
ambiental municipal, pois a municipalização do serviço estabeleceu duas frentes de
competência para a regularização e a fiscalização ambiental; 11) Giulliano Sousa Rodrigues,
Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Warley Ferreira de Morais: a) n. 919/2020- conclusão do poço
artesiano perfurado no povoado do Porto Barreiro; b) n. 920/2020- troca das lâmpadas

queimadas nas Ruas “A” e “B” do povoado Porto Barreiro, próximo ao Distrito de Amanhece;
12) Wanderlei Inácio: a) n. 921/2020- que sejam apuradas as ameaças ao pré-candidato
major Renato e aos seus familiares; 13) Warley Ferreira de Morais: a) n. 923/2020- que informe
como estaria sendo o encaminhamento das pessoas para realizarem o procedimento de
Cinecoronariografia; destacou o proponente, que o paciente Acidesio Andrade da Silva
necessita realizar o procedimento com urgência, mas ainda não obteve um posicionamento
da Secretaria Municipal de Saúde; b) n. 924/2020- notificação da empresa responsável pelo
Residencial Solar Park Bela Vista para que finalize as questões pendentes sobre a infraestrutura
no local (iluminação, água, esgoto, asfalto, etc.); c) n. 925/2020- que informe o valor gasto
com a contratação do Instituto Aquila, vigência do contrato e os benefícios resultantes da
contratação; d) n. 926/2020- que interceda junto ao deputado federal Welinton Prado, visando
a liberação do restante do recurso da emenda de setecentos mil reais, para a conclusão da
obra de construção da creche no Residencial Alvorada; 14) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Wesley
Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 927/2020- que sejam tomadas providências com relação
ao terreno abandonado ao lado do Centro Municipal de Educação Infantil Irmã Margarida, no
Residencial São Vicente de Paulo, Bairro dos Bosques, que estaria sendo utilizado por
delinquentes, usuários de drogas e andarilhos; 15) Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a)
n. 928/2020- instalação de lâmpadas de LED na Rua Carolina Marques; b) n. 930/2020-
realização de manutenções, limpezas e vistorias técnicas no Bosque John Kennedy, para uma
possível reabertura; c) n. 931/2020- encaminhando para análise o anteprojeto que “Dispõe
sobre a instituição do Programa Municipal de Práticas Integrativas e Complementares – PMPICS:
Arteterapia, no âmbito do Município, e dá outras providências”; 16) Ana Lúcia Rodrigues
Prado: a) n. 932/2020- que informe se os pacientes com a Covid-19 estariam sendo
acompanhados para não terem contato com amigos e familiares; se estariam sendo fornecidos
EPIs para os servidores; se os servidores que atuam na linha de frente possuem segurança
para realizar o trabalho; além do drive-thru qual o outro procedimento seria adotado para
diagnosticar a doença; que informe o nome e função das pessoas que atuam no Comitê de
enfrentamento da Covid-19; b) n. 933/2020- revitalização total da Praça Manoel Bonito; c)
n. 934/2020- retirada do lixo na entrada do Pirapitinga, reiterando pedido constante do
requerimento n. 302/2020; d) n. 935/2020- recapeamento da Rua dos Portadores- Bairro
Goiás; 17) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 937/2020-
informações sobre a falta de água no Bairro Novo Horizonte (inclusive no Residencial Canaã);
18) Carlos Antônio de Brito Machado: a) n. 939/2020- instalação de lâmpadas de LED na Rua
Sacramento, Bairro Santiago; 19) Dhiosney de Andrade: a) n. 940/2020- cópia dos holerites
dos servidores que trabalharam no PACE (dengue) e que teriam sido pagas horas extras de
forma indevida, conforme ofício n. 134/2020, da Secretaria Municipal de Administração,
enviado pelo ofício n. 244/2020- prefeito; b) n. 941/2020- cópia do ponto e do holerite do
servidor Gutemberg Lavousier Cruz, nos últimos seis meses; c) n. 942/2020- que encaminhe
o parecer jurídico que manifestou sobre o não pagamento de produtividade aos enfermeiros
recentemente contratados para trabalharem no enfrentamento a Covid-19, benefício pago
aos concursados; d) n. 943/2020- alteração do portal da transparência da Superintendência
de Água e Esgoto, especificando o que seriam “outros proventos”; 20) Giulliano Sousa
Rodrigues, Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 944/2020- prorrogação da CND municipal para
as entidades culturais e os artistas de Araguari, muito afetados pela pandemia, que estariam
impossibilitados de participar dos editais emergenciais; 21) Giulliano Sousa Rodrigues: a) n.
945/2020- que sejam tomadas providências com relação ao fornecimento de água para a
comunidade Porto Barreiro; b) n. 947/2020- informações sobre a fiscalização do comércio e
demais estabelecimentos do Município, especificando se as denúncias estariam sendo
verificadas, quantidade de fiscais e se estes têm conhecimento dos planos de contingência;
c) n. 948/2020- fornecimento de água para as pessoas que ficam na fila do caixa da
Superintendência de Água e Esgoto; d) n. 950/2020- encaminhando para análise o anteprojeto
que “Dispõe, define e disciplina o Programa de Aquicultura no Município de Araguari”; 22)
Ana Lúcia Rodrigues Prado, Giulliano Sousa Rodrigues: a) n. 946/2020- que informe como
estaria sendo efetuada a coleta de lixo no Distrito de Florestina e nos Clubes Pirapitinga e
Uirapuru; b) n. 949/2020- que informe o motivo da falta de água no Bairro Novo Horizonte,
inclusive no Loteamento Nossa Senhora da Penha); 23) Sebastião Joaquim Vieira: a) n. 951/
2020- que seja elaborado um novo plano de contingência para os centros esportivos e
escolinhas de futebol; considerou o proponente, que os profissionais do setor apresentam
segurança no exercício de suas funções; b) n. 952/2020- realização de manutenção na
iluminação pública na Rua Floriano Peixoto- Bairro Miranda, e troca da lâmpada queimada em
frente ao número 84; c) n. 953/2020- instalação de lâmpadas de LED na Travessa Santa
Edwiges e nas Ruas Casuarina e dos Abacateiros, no Bairro Gutierrez; d) n. 954/2020- realização
de manutenção na iluminação pública na Rua União- Bairro Santa Terezinha, e troca da lâmpada
queimada em frente ao número 46; e) n. 955/2020- encaminhando para análise anteprojeto
dispondo sobre a suspensão dos serviços de remoção, depósito e guarda de veículos em
razão da falta de recolhimento de tributos, enquanto perdurar o estado de calamidade
decorrente da Covid-19; f) n. 956/2020- que seja reservado para os servidores públicos
municipais concursados um percentual dos apartamentos que serão construídos pela COHAB
no Município, sendo dez por cento no prédio atrás do antigo hospital municipal e dez por
cento no prédio ao lado da Policlínica; g) n. 957/2020- que as emendas n.s 27 e 28, constantes
da Lei n. 6.258/2019, que estima a receita e fixa a despesa do orçamento fiscal do Município
para o exercício financeiro de 2020, sejam alocadas para a recontratação dos estagiários. Os
Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito Machado, Douglas Vieira
Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Jander Souza Patrocínio, Leonardo Rodrigues da
Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wanderlei Inácio,
Warley Ferreira de Morais, Wellington Resende da Silva, Wesley Marcos Lucas de Mendonça,
apresentaram o requerimento n. 922/2020, contendo número regimental de assinaturas,
solicitando a dispensa dos interstícios regimentais para discussão e votação do projeto de
lei complementar n. 010/2019. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, por meio do
requerimento n. 929/2020, solicitou a constituição de comissão especial para analisar e
emitir parecer ao projeto de resolução n. 003/2020 (altera o Regimento Interno). A Vereadora
Ana Lúcia Rodrigues Prado solicitou o envio de ofício de pêsames (requerimento n. 936/
2020) à família de Maria Clara da Silva. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos
Antônio de Brito Machado, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Jander
Souza Patrocínio, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio
Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wanderlei Inácio, Warley Ferreira de Morais,
Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram o requerimento n. 938/2020, contendo
número regimental de assinaturas, solicitando a dispensa dos interstícios regimentais para
discussão e votação do substitutivo ao projeto de lei complementar n. 004/2020. O Vereador
Sebastião Joaquim Vieira apresentou substitutivo ao projeto de lei n. 057/2020, que “Dá a
denominação de Praça da Justiça e de Praça Sebastião Carolino de Paiva aos logradouros
públicos localizados no Loteamento Residencial Jardim Interlagos, respectivamente no Bairro
Paraíso e no Bairro Miranda.” O Vereador Warley Ferreira de Morais apresentou o projeto de
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lei n. 065/2020, que “Institui a obrigatoriedade de ações antirracistas no âmbito das escolas
públicas e privadas do Município, a serem executadas pela Escola do Legislativo Virgínia
Alcântara.” O Vereador Jander Souza Patrocínio fez a retirada do projeto de lei n. 060/2020,
que “Modifica a denominação da Avenida Dois, localizada no Loteamento Jardim Botânico,
para Avenida dos Andradas”, e apresentou o projeto de lei n. 066/2020, que “Modifica a
denominação da Avenida Walter João de Oliveira, localizada no Loteamento Jardim Botânico,
no Bairro dos Bosques.” O Vereador Giulliano Sousa Rodrigues apresentou as seguintes
proposições: a) moção de aplauso n. 040/2020, ao Beth Principal, pela Live Diversidade
realizada no último domingo, que arrecadou mais de uma tonelada de alimentos, materiais de
higiene pessoal e de limpeza, para serem doados às famílias LGBT; b) projeto de lei Complementar
n. 006/2020, que “Altera o inciso XI do art. 4º da Lei Complementar n. 129, de 25 de abril de
2016, que dispõe sobre os Condomínios Residenciais Fechados Urbanos no Município de
Araguari.” Durante a apresentação de proposições, foram lidos os ofícios n.s 771 e 772/
2020, enviados pelo prefeito, solicitando a devolução dos projetos de lei n. 054/2020, que
“Estabelece a obrigatoriedade dos indivíduos que se enquadrarem em possível situação de
contaminação relacionada ao novo Coronavírus - Covid-19 de realizarem o teste para
identificação da doença”, e n. 055/2020, que “Referenda a doação de insumos da Secretaria
Municipal de Saúde com datas de validade próximas ao vencimento à Missão Sal da Terra e à
Santa Casa de Misericórdia de Araguari, conforme especifica, e dá outras providências”,
respectivamente. Os requerimentos n.s 922 e 938/2020 foram aprovados por doze votos. VI-
ORADORES INSCRITOS- Encontravam-se inscritos os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado,
Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Wanderlei Inácio, Carlos Antônio de Brito Machado, Levi de
Almeida Siqueira, Dhiosney de Andrade, Wesley Marcos Lucas de Mendonça, Paulo Sérgio
Oliveira do Vale, Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Warley Ferreira
de Morais. Fizeram uso da tribuna os Vereadores Dhiosney de Andrade e Wesley Marcos
Lucas de Mendonça, os demais dispensaram. O Vereador Dhiosney de Andrade cedeu parte
do seu tempo para o Vereador Sebastião Joaquim Vieira discorrer sobre o projeto de lei
complementar n. 005/2020, que impõe o Regime Único Estatutário a todos os servidores que
ingressaram no serviço público municipal a partir de sete de março de dois mil e oito, e que
retornou para a Câmara Municipal de Araguari com o parecer contrário. O Vereador Sebastião
Joaquim Vieira relatou que apresentou um requerimento para que o Executivo destine de
vinte a trinta por cento dos apartamentos da COHAB para os servidores públicos municipais
que, devido a quarentena, encontram-se com dificuldade financeira. Falou também sobre o
projeto para a remoção de veículos abandonados nas vias públicas de Araguari, destacando
que esses veículos deveriam ser destinados aos ferros velhos da região. Comentou sobre a
vinda do secretário de Saúde a esta Casa, mas que não chegaram a nenhuma solução. Sugeriu
também o pagamento dos estagiários da Prefeitura Municipal de Araguari com os recursos
previstos nas emendas impositivas que apresentou no ano anterior, desde que haja legalidade.
Declarou que no Distrito Federal, a Lei n. 6.589 estabeleceu o pagamento de insalubridade,
no grau máximo, para todos os servidores públicos que estão atuam na frente do combate
à pandemia. Destacou que, como os vereadores não podem propor despesas, iria solicitar ao
Executivo o encaminhamento de projeto sobre a matéria. O Vereador Dhiosney de Andrade
alegou que os servidores que estão trabalhando no combate à Covid-19 deverão receber o
valor máximo de insalubridade. Esclareceu que o Executivo deverá eliminar três Secretarias-
Desenvolvimento, Esportes e Antidrogas, gerando economia para os cofres públicos e maior
valorização de profissionais. Explanou sobre o pedido de vista de quinze dias para o projeto
de implantação de unidades habitacionais em caráter provisório de alojamentos nas periferias,
para construção de uma indústria multinacional no Município, sendo preciso analisar os
impactos da vinda desses trabalhadores. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça
afirmou que as emendas impositivas direcionadas a instituições não podem ser destinadas
para outros fins, como pagamento dos estagiários, ficando em caixa. Atendendo convite
formulado por meio do requerimento n. 571/2020, fez uso da tribuna, como convidado, o
secretário de Saúde Guilherme Afonso de F. Martins, para explanar sobre as ações tomadas
no combate a pandemia da Covid-19, como: previsão de cancelamento da suspensão das
aulas na rede pública Municipal; previsão de cancelamento da suspensão dos alvarás para
realização de eventos culturais artísticos e esportivos; normatização nos atendimentos de
órgãos públicos; previsão de cancelamento da suspensão na rede pública de saúde das
cirurgias eletivas não classificadas como emergenciais; previsão de cancelamento da suspensão
do funcionamento de bares, restaurantes, shopping, cinemas, academias de ginástica, clubes,
igrejas e templos religiosos. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira perguntou sobre a real
situação do quadro da doença no Município. O secretário de Saúde declarou que estaria no
período mais crítico da pandemia, tanto na transmissão quanto no impacto sobre os leitos
de UTI (Unidade de Tratamento Intensivo); e que a transmissão estaria ocorrendo de forma
mais intensa. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira indagou sobre os critérios utilizados para
a abertura dos pequenos comércios da cidade, alegando que os comerciantes estariam
passando por muitas dificuldades financeiras. O Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto
questionou sobre a liberação dos bares para venda apenas de bebidas, sem os clientes poderem
entrar para consumo no local. Também perguntou sobre a liberação de práticas esportivas,
como jogos de futebol. O Vereador Levi de Almeida Siqueira questionou o motivo do
encaminhamento de uma pessoa com sintomas para a Unidade Básica de Saúde do Bairro
Amorim, e não para o hospital municipal que estaria tratando os doentes com a Covid-19;
questionou também sobre a necessidade de mais transparência por parte do Comitê de
combate a Covid-19, e sobre os resultados da Cloroquina no combate à doença. O Vereador
Dhiosney de Andrade indagou sobre o impacto para o Município com a implantação de
alojamentos para a vinda de aproximadamente seiscentos homens, em meio a uma pandemia,
visando a construção de uma indústria multinacional. Segundo a Vereadora Ana Lúcia
Rodrigues Prado, o hospital municipal seria referência para tratamento das pessoas com

suspeita de Covid-19, porém, uma pessoa não foi atendida, sendo enviada para a Unidade
Básica de Saúde no Bairro Amorim. O Vereador Warley Ferreira de Morais ressaltou que dia
dois de junho, Araguari estava com noventa e três casos confirmados; e hoje, dia dezesseis,
seriam cento e oitenta e seis confirmados. O secretário de Saúde Guilherme Afonso de F.
Martins discorreu sobre a composição do Comitê de enfrentamento ao combate da Covid-
19, que não teria a participação dos vereadores. Comentou sobre o Plano Minas Consciente,
com o Estado sugerindo e recomendando as medidas que deveriam ser adotadas pelas cidades
mineiras, no período de quarentena. Disse que Araguari, no momento, se encontra além do
que o Plano Minas Consciente recomenda. O Vereador Warley Ferreira de Morais destacou
ser necessário liberar a Câmara Municipal de Araguari para fazer audiência pública sobre o
assunto. VII- SEGUNDA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/
PSB, Carlos Antônio de Brito Machado/PL, Dhiosney de Andrade/PV, Douglas Vieira Rodrigues
Tosta/PSB, Giulliano Sousa Rodrigues/PSB, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues
da Silva Neto/REPUBLICANOS, Levi de Almeida Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/
PSB,  Luiz Antônio de Oliveira/PSB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebastião Joaquim Vieira/
PSL, Wanderlei Inácio/PROS, Warley Ferreira de Morais/PSB, Wellington Resende da Silva/PL,
Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PATRIOTA. VIII- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS
EM PAUTA- Encontrava-se na pauta desta sessão ordinária o projeto de lei n. 054/2020, que
foi retirado pelo prefeito. A discussão do projeto de lei complementar n. 010/2020 (revisão
do Plano Diretor) foi anunciada para a próxima sessão ordinária, em virtude da complexidade
da matéria e possibilitando a manifestação da Consultoria da Câmara. Na sequência, Os
Vereadores Dhiosney de Andrade, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira
e Paulo Sérgio Oliveira do Vale, apresentaram a emenda n. 001 (um), alterando e acrescentando
dispositivos a  mensagem substitutiva ao projeto de lei complementar n. 004/2020 (ofício n.
706/2020- prefeito): “Art. 1º ... § 2º Não é permitida a implantação desta modalidade de
habitação no Distrito Industrial em hipótese alguma.” ... § 5º As empresas que irão construir
as unidades habitacionais ficam vedadas a contratação, aluguel ou aquisição de área que seja
de propriedade de agente público/ político ou que esteve em cargo similar/análogo, ou ainda
em grau de parentesco com estes em primeiro, segundo ou terceiro grau, nos últimos cinco
anos. ... Art. 2º ... § 6º A construção dos alojamentos e ainda os alojamentos do canteiro de
obras deverão seguir as normas da NR 18, em seu item 18.4.2.10, adotando-se todas as
medidas necessárias, contando ainda com a especificação de material utilizado na construção.”
As Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos, Obras, Agroindústria,
Comércio, Habitação, Política Urbana e Rural, de Meio Ambiente e de Trânsito e Transportes,
emitiram pareceres pela aprovação da emenda n. 001 (um) a mensagem substitutiva ao projeto
de lei complementar n. 004/2020 (ofício n. 706/2020- prefeito); no parecer da Comissão
Permanente de Serviços Públicos, os Vereadores Wellington Resende da Silva e Carlos Antônio
de Brito Machado assinaram em substituição aos Vereadores Levi de Almeida Siqueira e Paulo
Sérgio Oliveira do Vale (proponentes); o último vereador citado também substituído no parecer
da Comissão Permanente de Meio Ambiente, pelo Vereador Wanderlei Inácio; no parecer da
Comissão Permanente de Trânsito e Transportes o Vereador Carlos Antônio de Brito Machado
assinou em substituição ao Vereador Dhiosney de Andrade (proponente). Quando da
discussão da mensagem substitutiva ao projeto de lei complementar n. 004/2020 (ofício n.
706/2020- prefeito), foi reprovado por dez votos (cinco a favor), pedido de vista por quinze
dias, formulado pelo Vereador Dhiosney de Andrade, sendo concedida a este vista por seis
dias, conforme previsto no art. 217, do Regimento Interno. IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA
DA SESSÃO ANTERIOR- Foi aprovada sem restrições, por quinze votos, a ata da sessão ordinária
da Câmara, realizada no dia nove de junho de dois mil e vinte. X- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS
PROPOSIÇÕES- Foram aprovados, por quinze votos: a) requerimentos n.s 897, 898, 899,
900, 901, 902, 903, 905, 907, 908,  909, 910, 911, 912, 913 (exceto o pedido de poda de
árvore, já formulado por meio do requerimento n. 031/2020), 914, 916, 917, 918, 920, 921,
923, 924, 925, 926, 927, 928, 929, 930, 931, 932, 933, 934, 936, 937, 939, 940,  941,  942,
943,  944,  945,  946,  947,  948,  949, 950, 951, 952,  953,  954,  955,  956,  957/2020; b)
moção de aplauso n. 040/2020. Não foram apreciados os requerimentos n.s 904, 906, 915,
919, 935/2020, pois os pedidos constantes destes já foram formulados por meio dos
requerimentos n.s 430, 144, especificar locais, 638, 469/2020, respectivamente. Em virtude
da aprovação do requerimento n. 929/2020, foi constituída comissão especial, composta
pelos Vereadores Sebastião Joaquim Vieira- presidente, Levi de Almeida Siqueira- vice-
presidente, e Wellington Resende da Silva- membro. XI- ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO-
Ficou para a ordem do dia da próxima sessão ordinária o substitutivo ao projeto de lei
complementar n. 004/2020 e o projeto de lei complementar n. 010/2019. XII- CHAMADA
FINAL- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PSB, Carlos Antônio de Brito
Machado/PL, Dhiosney de Andrade/PV, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PSB, Giulliano Sousa
Rodrigues/PSB, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/
REPUBLICANOS, Levi de Almeida Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSB, Luiz
Antônio de Oliveira/PSB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebastião Joaquim Vieira/PSL,
Wanderlei Inácio/PROS, Warley Ferreira de Morais/PSB, Wellington Resende da Silva/PL, Wesley
Marcos Lucas de Mendonça/PATRIOTA; ausente na sessão o Vereador Cláudio Coelho Pereira/
SD. O horário de duração da presente sessão foi prorrogado no decorrer desta, por duas
horas, após aprovação do plenário. O presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça
agradeceu a presença de todos, convocou os vereadores para a próxima sessão ordinária da
Câmara, a realizar-se às oito horas do dia vinte e três de junho do corrente; e, às treze horas
e trinta minutos, declarou encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari, Estado de
Minas Gerais, em dezesseis de junho de dois mil e vinte. Ata aprovada sem restrições, por
quinze votos. Sala das sessões, em vinte e três de junho de dois mil e vinte.  - P/ Vereador
Wesley Marcos Lucas de Mendonça-presidente;   - Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado-
primeira secretária.
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